Nuestra misión es unir, inspirar y apoyar el campo de Head Start como líder en el desarrollo y la educación de la primera infancia.

## Una carta abierta sobre el futuro de Head Start

## 18 de mayo de 2024

Esta semana se cumple el 59° aniversario de la firma de la Ley Head Start. Este compromiso nacional continuo con las oportunidades para los niños más pequeños de nuestro país, independientemente de sus circunstancias al nacer, ha sido una influencia positiva importante en más de 39 millones de niños, incluido el nuestro. Les da una base para toda una vida de aprendizaje y crecimiento en la escuela y en el mundo en general.

A pesar de la larga y probada trayectoria de éxitos, estamos preocupados por el futuro. Nosotros, los padres y cuidadores de Head Start y Early Head Start abajo firmantes, pedimos a nuestros líderes nacionales que escuchen nuestra voz y continúen con el compromiso reconsiderando el impacto de la nueva regla propuesta de Head Start, priorizando:

- Asegurarse de que los nuevos requisitos se paguen en su totalidad y no resulten en una reducción del número de niños y familias atendidos;
- Mantener a nuestros niños seguros y saludables utilizando prácticas comprobadas, no reglas federales arbitrarias; y
- Reconocer las culturas, tradiciones y preferencias únicas de nuestras comunidades y continuar proporcionar a los programas Head Start la autonomía local para satisfacer las necesidades individuales de la comunidad.

Head Start ha tenido un impacto profundo y duradero en nuestras propias vidas y en las vidas de nuestros hijos. No solo cambia vidas, a través de una educación de alta calidad en espacios seguros, saludables y divertidos donde nuestros hijos pueden crecer, aprender y convertirse en las personas increíbles que sabemos que serán, sino que también salva vidas al ayudar a las familias a escapar de la violencia doméstica, salir de la falta de vivienda, alcanzar metas educativas y profesionales, y volver a ponerse de pie después de eventos de vida no planificados. Además, Head Start nos brinda apoyo sobre cómo ser los mejores padres/cuidadores que podamos ser y nos capacita para ser participantes activos en la educación y el bienestar de nuestros hijos.

Nuestro personal de Head Start (maestros, trabajadores de servicios familiares, conductores de autobuses, directores de programas, trabajadores de servicios de salud, etc.) son héroes de la vida real y merecen ser compensados de manera adecuada y justa por su trabajo. Y aunque creemos que la regla propuesta es bien intencionada, respetuosamente no estamos de acuerdo con que la Administración intente emitir requisitos de pago sin proporcionar el dinero adicional que necesitan nuestros programas para poder hacer estos cambios críticos. Las nuevas reglas salariales solo deberían estar vigentes junto con los fondos para pagarlas. Si Head Start se ve obligado a reducir el número de niños atendidos para cubrir estos costos

adicionales, aún menos familias como nosotros tendrán acceso a las oportunidades que ofrece Head Start. Eso es inaceptable.

La nueva norma también equipara una mejor salud y seguridad infantil con requisitos adicionales de presentación de informes. Apoyamos una fuerte rendición de cuentas: el bienestar de nuestros niños es y siempre debe ser la prioridad número uno. Sin embargo, nos preocupa que el nivel de regulaciones adicionales sea una distracción de lo que realmente está sucediendo en un aula o centro, y que no tenga en cuenta las circunstancias individuales de sentido común al tiempo que eleva innecesariamente ciertos errores. Confiamos en el personal de nuestros programas infantiles y en nuestros consejos de políticas para padres que toman decisiones clave. Instamos a la Administración a empoderar a los líderes locales mientras se enfoca en las prácticas de supervisión que han demostrado funcionar.

La filosofía inquebrantable de Head Start establece que el lugar de dónde vienes no debe interponerse en el camino hacia dónde vas. Sabemos que el futuro de nuestros hijos brilla más gracias a las oportunidades que tienen a través de Head Start.

En este 59.º aniversario de la creación de Head Start, instamos a los líderes de Washington a que escuchen nuestra voz colectiva y se aseguren de que la nueva regla de Head Start esté totalmente financiada, basada en prácticas comprobadas en lugar de reglas federales arbitrarias, y mantenga la autonomía local sobre la cual se fundó Head Start, primero logró el éxito y continúa estando arraigada.

Head Start y Early Head Start han sido el compromiso de nuestra nación con los niños pequeños, las familias y el futuro de nuestra gran nación durante más de medio siglo. Le instamos a que haga todo lo que esté a su alcance para garantizar que ese compromiso permanezca intacto durante décadas y siglos.

Sinceramente, Los padres y cuidadores de Head Start y Early Head Start

[Haga clic aquí para firmar]